

26/04/2023

## **Directora Ejecutiva Nacional visitó la FRM Occidente**

La recién nombrada Directora Ejecutiva Nacional (DEN), **Ximena Rivas**, visitó la tarde del jueves 13 de abril las dependencias de la Fiscalía Regional Occidente, como parte del recorrido anunciado a todas las regiones del país, tras ser nombrada en dicho cargo por el Fiscal Nacional, **Ángel Valencia**, el 28 de marzo pasado.



La nueva DEN fue recibida en las oficinas de Miraflores 383 por la Directora Ejecutiva Regional, **Rocío Berríos**, quien acompañó a Rivas, mostrándole a las personas y equipos que son parte de la Fiscalía Regional, así como a los integrantes de Alta Complejidad, unidad que funciona en el piso 8 del citado edificio. Tras su recorrido, la autoridad sostuvo una reunión con las jefaturas de esta Fiscalía Regional.